

Betreff: FWG Mitgliederinfos

Von: Matthias Bien <[REDACTED]>

Datum: 22.12.2022, 14:54

An: [REDACTED]@fwg-jossgrund.de

Liebe FWGler(innen),

kurz vor Weihnachten und Neujahr möchte ich Euch noch ein paar aktuelle Informationen zukommen lassen.

Wichtig und immer näher rückend: **Die Bürgermeisterwahl am 29. Januar !**

Leider kommt eine **Podiumsdiskussion** aufgrund der Absagen der beiden Gegenkandidaten nicht zustande. Dies verhindert, das unser inzwischen bestens vorbereiteter Kai seine meines Erachtens klar herausragenden Fähigkeiten ausspielen und der Wählerschaft präsent machen kann.

Den Konkurrenten nun öffentlich Feigheit oder ähnliches zu unterstellen, wäre kein guter Stil und könnte auch negativ auf Kai zurückfallen. Deshalb werden wir uns mit entsprechenden Veröffentlichungen durch Vorstand oder Fraktion zurückhalten. Das heisst aber nicht, das wir alle als Einzelpersonen bei persönlichen Gesprächen dies auch tun sollten. Im Gegenteil, wenn Ihr darauf angesprochen werdet, wenn es sich in der privaten Diskussion ergibt etc., weisst deutlich auf die Situation hin. Diese Situation stellt sich z.Z. so dar:

Wie in anderen Gemeinden vielfach praktiziert (zuletzt Brachtal) werden kurz vor dem Wahltermin üblicherweise Podiumsdiskussionen mit allen Kandidaten durchgeführt. Entsprechende Nachfragen von Jossgründer Bürgern wurden vielfach geäussert. Die GNZ als regional wichtigstes Informationsmedium wollte die Moderation einer Podiumsdiskussion (am 10. Januar) übernehmen. Kai hat einer Teilnahme sofort zugestimmt, Steffen umgehend abgelehnt. Victor stimmte erst zu, hat dann aber seine Teilnahme von der Beteiligung aller 3 Kandidaten abhängig gemacht und zurück gezogen. Eine Podiumsdiskussion kommt somit nicht zustande. Die Möglichkeit für die Wähler im Jossgrund, sich bei einem direkten Vergleich der Kandidaten einen persönlichen Eindruck zu verschaffen, wird verhindert.

(Wer noch detailliertere Hintergrundinformationen zur verhinderten Podiumsdiskussion haben möchte, spreche bitte Kai, Beppo oder mich direkt an)

Wir werden nun den **10. Januar 2023 (19.30 Uhr im BGH Oberndorf)** für eine Informationsveranstaltung nur mit Kai nutzen. Dabei müssen wir allerdings sicher stellen, das wir eine grosse Teilnehmerzahl erreichen. Es wäre der direkte Kandidaten-Vergleich gewesen, der die Leute zahlreich in eine Podiumsdiskussion gelockt hätte. Fehlt der, wirds schwierig, nochmal viele Bürger zur Teilnahme zu motivieren. Dies erscheint uns nur möglich, wenn Kai auch Neues präsentieren kann.

Für dieses "Neue" haben wir einige Ideen gesammelt. Momentan am attraktivsten erscheint uns folgende:

Kai präsentiert die Idee eines neuen **"Jossgrund - Cockpits"**

Basis dieses "Cockpits" wäre eine Informationsstruktur, die (möglichst !) alle relevanten Themen der Jossgründer Gemeindepolitik erfasst und diese übersichtlich Bürger(inne)n, Gremienvertreter(inne)n, Verwaltungsmitarbeiter(inne)n und Bürgermeistern transparent macht. Struktur und Transparenz als Ziel, weil es da bisher ja wohl manche Defizite zu beklagen gilt. Die erste Basis wäre eine grosse Tabelle, die Details zu allen Themen listet und die Sachdetails, zeitliche Abläufe, Zuständigkeiten und die Dokumentation dazu erfasst. Ausgebaut werden muss das dann durch attraktive Oberflächen (Web-Zugriff, Blogs...) und Integration bzw. Schnittstellen zur Gemeinde-HP, zum Ratsinformationssystem etc.

Wer dazu Kommentare und Vorschläge hat, bitte umgehend bei Kai oder mir melden. Auch andere Namensvorschläge ("Jossgrund-Monitor" hatten wir z.B. noch in der Auswahl...), oder ggf. auch andere Themenvorschläge sind uns willkommen !

Eins möchte Kai aber dazu noch klargestellt wissen:

"Bis 10. Januar 2023, 19.29 Uhr" wird er bereit sein, dieses Thema zu verschieben, sollten sich die Konkurrenten besinnen und doch noch bei einer Podiumsdiskussion mitmachen.

Für die kommenden Feiertage wünsche ich Euch, auch im Namen von Kai, dem Vorstand und der Fraktionsführung alles Gute.

Matthias

P.S.: Spätestens nach dem Jahreswechsel wird es wieder Neuigkeiten geben, 2023 wird ein spannendes Jahr !